

800x150MM

Single page size: 100x150MM

SYLVANIA

IPX7 LIGHT UP WATERPROOF FLOATING BLUETOOTH SPEAKER
Model No.: SP1000
INSTRUCTION MANUAL

SYLVANIA is a registered trademark of OSRAM Sylvania Inc. used under license. For service assistance and product information, please call: 1-800-968-9853.

Curtis International Ltd.
7045 BECKETT DRIVE, UNIT 15,
MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3
www.curtsint.com

Made in China

IPX7 WATERPROOF

ENGLISH

Instructions
The Floating Aqua speaker is compatible with most Bluetooth audio devices. Fully portable, it is an ideal wireless communication solution for outdoor and water activity use within range of 10 meters.

Charging the speaker
Make sure that your Floating Aqua speaker is fully charged before using it. A full charge is approximately 3 hours and takes approximately 4 hours.

1. Connect the speaker to the USB charging cable to charge.
2. When the LED indicator is RED, the speaker is charging.
3. The LED indicator goes off when the device is fully charged.

NOTE: Do not charge the product while it's wet, please make sure that the product is dry before charging in order to avoid the risk of electric shock.

Turning the Floating Aqua speaker on and off
 1. Press and hold the "POWER" button to turn on this Floating speaker. A string of tone appears and blue LED blinks.
2. Press and hold the "POWER" button again to turn off this Floating Aqua speaker. The voice "Power off" will come out and all LEDs go off when the unit is powered off.
3. When the battery is low, the speaker turns off automatically after hearing 3 tones. Please charge your speaker immediately.

Pairing the Floating Aqua speaker with your device
1. Activate the Bluetooth on the device.
2. Turn on the Floating Aqua speaker and switch on the Bluetooth devices.
3. When you turn on your Floating Aqua speaker for the first time, the Bluetooth-enabled phone will automatically start up in pairing mode.
(1) The blue indicator light blinks and a string of tones appear while pairing.
(2) Search for new devices on your phone.
(3) Choose "SYLVANIA" in the list of Bluetooth devices.
(4) Press "YES" or "OK" on the phone and if necessary confirm with PIN code 0000 (4 zeros).
4. Your phone will confirm when the pairing is complete and a string of tones will appear to tell you that the Floating Aqua speaker is connected.

REMARK: Every time the Floating Aqua speaker is turned on, it will connect to the last connected device automatically. If no device can be connected after 10 minutes, it will turn off automatically in order to save power. Remember to turn off the Floating Aqua speaker when not using it to save power.

Incoming calls
If you receive a call while listening to music on the Floating Aqua speaker, the music will pause. After processing the incoming call, the music will continue to play.

Install Floating Aqua speaker in your bathroom
Use the optional Plastic clip to hang the Floating Aqua speaker to the hook of your wall. That's all the installation needed. You are now ready to hear music while taking a shower.

Hot water temperature environment reminder
The Floating Aqua speaker can be used in 40 to 45 degrees of water temperature environment. Do not immerse the speaker for long periods. Be sure to store in a dry environment at room temperature when not in use.

Indoor safety instructions
Read this manual thoroughly before first use, even if you are familiar with this type completed warranty card, purchase receipt and carton. If applicable, pass these instructions on to the next owner of the appliance. Follow all instructions and heed all warnings in this manual. The safety precautions enclosed herein reduce the risk of fire, electric shock and injury when correctly adhered to.

Read all safety and operating instructions thoroughly before attempting to operate this audio system.

• Install this product in accordance with the instructions.
• Do not expose the speaker to solvent.
• Do not place the speaker close to fluorescent light sources or neon fixtures.
• DO NOT DROP. APPLY EXCESSIVE FORCE TO THE CONTROLS, OR PUT HEAVY OBJECTS ON TOP OF THE SPEAKER.
• If cleaning is required, use a soft dry cloth or, if necessary, use a damp cloth without any solvents.
• DO NOT ATTEMPT TO REPAIR, DISASSEMBLE OR MODIFY THE PRODUCT. There are no user-serviceable parts inside this unit.

• Install the floating aqua speaker on a flat surface.
• Do not place the speaker close to fluorescent light sources or neon fixtures.
• DO NOT DROP. APPLY EXCESSIVE FORCE TO THE CONTROLS, OR PUT HEAVY OBJECTS ON TOP OF THE SPEAKER.
• If cleaning is required, use a soft dry cloth or, if necessary, use a damp cloth without any solvents.
• DO NOT ATTEMPT TO REPAIR, DISASSEMBLE OR MODIFY THE PRODUCT. There are no user-serviceable parts inside this unit.

• Young children under the age of 7 years should be supervised to ensure they do not play with the product. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children under the age of 7.
• If you do not use the speaker phone for long periods of time, be sure to store it in a dry place, free from extreme temperature, humidity and dust.

Features and parts

- Waterproof: Complies with international waterproof standard level IPX7
- Open air transmission range of 10-15 meters
- LED illumination for mood lighting
- Transmission frequency: 50Hz-18kHz
- Single channel
- Output power: 3W RMS¹
- Speaker: 40mm diameter
- Power supply: Li-Ion battery, 3.7V, 500mAh

USB to DC cable (0.6m)

LED Indicator definitions

- Red: Quick flashing: Pairing mode
- Blue: Solid blue: Paired mode
- Slowly flashing: Playback mode
- 7. LED (red/blue)

Desktop stand

90 day Warranty

This product is warranted to be free from defects in material and workmanship for a period of ninety (90) days from the date of original purchase. During this period, our exclusive remedy is repair or replacement of this product or component found to be defective, at our option; however, you are responsible for all costs associated with returning the product to us. If the product or component is no longer available, we will replace with a similar one of equal or greater value. Prior to a replacement being sent, the product must be rendered inoperable or returned to us.

FCC Caution:

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Any Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Note: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:
-Reorient or relocate the receiving antenna.
-Increase the separation between the equipment and receiver.
-Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
-Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

The device has been evaluated to meet general RF exposure requirement. The device can be used in portable exposure condition without restriction.

SYLVANIA

ENCEINTE BLUETOOTH FLOTTANTE ÉTANCHE IPX7 LUMINEUSE
Modèle No.: SP1000
MANUEL D'INSTRUCTIONS

SYLVANIA est une marque déposée d'OSRAM Sylvania Inc. utilisée sous permission.

Pour obtenir assistance et information appeler: 1-800-968-9853.

Curtis International Ltd.
7045 BECKETT DRIVE, UNIT 15,
MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3
www.curtsint.com

Fabriqué en Chine

IPX7 WATERPROOF

FRANÇAIS

Instructions
Le haut-parleur aquatique flottant est compatible avec la plupart des appareils audio Bluetooth. Entièrement portable, cette solution de communication sans fil est idéale pour les activités extérieures et aquatiques et fonctionne sur une distance d'environ 10 mètres.

Changement du haut-parleur
Verifiez que le haut-parleur aquatique flottant est totalement chargé avant d'utiliser. Une charge entière prend environ 3 heures et deux 4 heures sans interruption.

1. Recordez le haut-parleur à l'aide du câble USB pour le charger.
2. Le haut-parleur est en train de charger lorsque l'indicateur LED est ROUGE.
3. L'indicateur LED s'éteint lorsque l'appareil est entièrement chargé.

REMARQUE: Ne chargez pas le produit lorsque il est humide. Veuillez vérifier que le produit est sec avant de le charger afin d'éviter les risques d'électrocution.

Rappel d'environnement
L'appareil peut être utilisé dans les meilleures aquatiques de 40 à 45 degrés. N'immergez pas le haut-parleur de manière prolongée. Assurez-vous de le conserver au sec et à température ambiante lorsque vous ne l'utilisez pas.

Marche et arrêt du haut-parleur aquatique flottant
 1. Appuyez sur le bouton «POWER» et maintenez-le enfoncé pour allumer le haut-parleur flottant. Une chaîne de tonalité apparaît et le bleu clignote.
2. Appuyez de nouveau sur le bouton «POWER» et maintenez-le enfoncé pour éteindre ce haut-parleur flottant. La voix «Power off» sortira et toutes les LED s'éteindront lorsqu'il sera éteint.
3. En cas de batterie faible, le haut-parleur s'éteindra automatiquement après avoir émis 3 sons. Veuillez charger immédiatement le haut-parleur.

Appareil du haut-parleur flottant avec votre appareil
1. Activez le Bluetooth de l'appareil.
2. Allumez le haut-parleur Floating Aqua et allumez les appareils Bluetooth.
3. lorsque vous allumez votre Aquafloat pour la première fois, le téléphone connecté au Bluetooth passe automatiquement en mode appareil.
(1) L'indicateur bleu clignote et mettra un temps à se mettre à l'écran pendant l'appareil.
(2) Recherchez un appareil dans votre liste d'appareils.
(3) Sélectionnez « SYLVANIA SP1000 » dans la liste d'appareils peuvent être connectés par Bluetooth.
(4) Appuyez sur « Oui » ou sur « OK », et si nécessaire, confirmez à l'aide du code PIN 0000 (4 zeros).
4. Votre téléphone confirmera l'appareillage et une série de sons sera émise pour indiquer que le haut-parleur aquatique flottant est connecté.

REMARQUE: Le haut-parleur flottant se connectera automatiquement au dernier appareil connecté à chaque fois qu'il est allumé. Si aucun appareil n'est en cours de connexion au bout de 10 minutes, il s'éteindra automatiquement afin d'économiser la batterie. N'oubliez pas d'éteindre l'AquaFloat lorsque vous le utilisez pas afin d'économiser la batterie.

Les appels entrants
Si vous recevez un appel alors que vous écoutez de la musique sur l'AquaFloat, la musique sera mise sur pause. Une fois l'appel entrant traité, la musique reprendra.

Installer Aquafloat dans votre salle-de-bains
Utilisez l'attache en plastique fournie pour accrocher l'AquaFloat au mur. L'installation ne demande aucune autre étape. Vous êtes désormais prêt(e) à écouter de la musique pendant que vous prenez une douche.

REMARQUE: Ne chargez pas le produit lorsque il est humide. Veuillez vérifier que le produit est sec avant de le charger afin d'éviter les risques d'électrocution.

Marche et arrêt du haut-parleur aquatique flottant
 1. Appuyez sur le bouton «POWER» et maintenez-le enfoncé pour allumer le haut-parleur flottant. Une chaîne de tonalité apparaît et le bleu clignote.
2. Appuyez de nouveau sur le bouton «POWER» et maintenez-le enfoncé pour éteindre ce haut-parleur flottant. La voix «Power off» sortira et toutes les LED s'éteindront lorsqu'il sera éteint.
3. En cas de batterie faible, le haut-parleur s'éteindra automatiquement après avoir émis 3 sons. Veuillez charger immédiatement le haut-parleur.

Appareil du haut-parleur flottant avec votre appareil
1. Activez le Bluetooth de l'appareil.
2. Allumez le haut-parleur Floating Aqua et allumez les appareils Bluetooth.
3. lorsque vous allumez votre Aquafloat pour la première fois, le téléphone connecté au Bluetooth passe automatiquement en mode appareil.
(1) L'indicateur bleu clignote et mettra un temps à se mettre à l'écran pendant l'appareil.
(2) Recherchez un appareil dans votre liste d'appareils.
(3) Sélectionnez « SYLVANIA SP1000 » dans la liste d'appareils peuvent être connectés par Bluetooth.
(4) Appuyez sur « Oui » ou sur « OK », et si nécessaire, confirmez à l'aide du code PIN 0000 (4 zeros).
4. Votre téléphone confirmera l'appareillage et une série de sons sera émise pour indiquer que le haut-parleur aquatique flottant est connecté.

REMARQUE: Le haut-parleur flottant se connectera automatiquement au dernier appareil connecté à chaque fois qu'il est allumé. Si aucun appareil n'est en cours de connexion au bout de 10 minutes, il s'éteindra automatiquement afin d'économiser la batterie. N'oubliez pas d'éteindre l'AquaFloat lorsque vous le utilisez pas afin d'économiser la batterie.

FUNCTIONNALITÉ ET PIÈCES

- Étanche (conforme à la norme internationale IPX7 en matière d'étanchéité)
- Piège de transmission en extérieur de 10 à 15 mètres
- Éclairage LED pour lumière d'ambiance
- Fréquence de transmission : 50 Hz-17 kHz
- Cadence : 100 Hz
- Sortie : 3 W RMS¹
- Haut-parleur : 40 mm de diamètre
- Alimentation : batterie Li-ion, 3.7 V, 500 mAh

Norme IPX7 en matière d'étanchéité: peut être immergé. Cet appareil peut être immergé jusqu'à 30 minutes à une profondeur de 1 mètre maximum. Il résiste donc à la pluie et à la neige et aux chutes dans les crêtes ou dans les rivières peu profondes.

Déballage

Pas de son

Éteignez le haut-parleur puis allumez-le à nouveau pour le réinitialiser. Vérifiez que l'appareil audio est correctement branché. Si un excès d'eau est retrouvé dans la grille du haut-parleur, débranchez l'appareil et laissez-le sécher. Vérifiez que la bonne source de musique est active. Le volume du haut-parleur est trop faible. Réglez le volume de manière adéquate ou réglez le volume de votre appareil source au maximum.

Son déformé

De l'eau est retrouvé à l'intérieur de la grille du haut-parleur. Secouez-le délicatement et laissez l'eau s'écouler. La batterie est faible, chargez le haut-parleur. Le haut-parleur est trop loin de la source de musique, rapprochez les deux appareils.

Problèmes d'interférence

Pour corriger les interférences :

- Réorientez ou modifiez l'angle de réception.
- Éteignez le haut-parleur de la source de musique.

Problèmes de transmission

L'appareil peut peut-être être utilisé normalement à une distance de 30 m (en intérieur, dans la ligne de mire), mais la présence d'obstacles et d'autres appareils électriques peuvent entraîner des problèmes. Vérifiez qu'aucun obstacle (meubles, constructions, murs, etc.) n'obstrue la transmission, et éteignez les appareils électriques qui perturbent la transmission. Si l'appareil ne peut pas se connecter au bout de 10 minutes, il s'éteindra automatiquement afin d'économiser la batterie. Veuillez allumer à nouveau le haut-parleur.

90 jours de garantie

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériel et de fabrication pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'achat d'origine. Pendant cette période, notre seul recours est la réparation ou le remplacement de ce produit ou composant jugé défectueux, à notre choix. Cependant, vous êtes responsable de tous les coûts associés au retour du produit. Si le produit ou le composant n'est plus disponible, nous le remplacerons par un produit similaire de valeur égale ou supérieure. Avant l'envoi d'un produit de remplacement, le produit doit être rendu inutilisable ou nous être renvoyé.

FCC Caution:

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles FCC. L'opération est soumise au suivant deux conditions: (1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences qui peuvent provoquer un fonctionnement indésirable.

Tout changement ou modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité pourrait annuler le droit de l'utilisateur à utiliser l'équipement.

Remarque: cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites d'une classe B appareil numérique, conformément à la partie 15 des règles FCC. Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère des utilisations et peut émettre de l'énergie radiofréquence et, si installé et utilisé conformément aux instructions, peut provoquer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, rien ne garantit que les interférences ne se produisent dans une installation particulière. Si cet équipement cause des interférences nuisibles à la réception radio ou télévision, qui peut être déterminé en éteignant l'équipement et sur, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger l'interférence par un ou plusieurs des mesures suivantes:
-Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
-Augmentez la séparation entre l'équipement et le récepteur.
-Connexion l'équipement à une prise sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
-Consulter le revendeur ou un technicien radio / TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

L'appareil a été évalué pour répondre aux exigences générales d'exposition aux RF. Le dispositif peut être utilisé dans des conditions d'exposition portable sans restriction.